



En route vers l'assemblée diocésaine !

Le samedi 14 octobre prochain aura lieu l'assemblée diocésaine autour de Mgr Hervé Gosselin.

Ce temps-fort diocésain s'inscrit dans une double dynamique : la dynamique synodale initiée par le pape François, dès 2021, et la dynamique de nouvelle évangélisation, dite KERYGMA, dont le rassemblement national aura lieu une semaine après à Lourdes.

Une équipe de préparation a été appelée par Mgr Gosselin pour organiser cette rencontre.

Cette journée nous aidera à nous émerveiller de ce qui est beau et encourageant dans notre Église de Charente. Puis, ensemble, nourris par ce temps d'action de grâces, nous aurons à cœur de réfléchir et de discerner, sous la conduite de l'Esprit, ce qui doit être tout particulièrement accompagné et encouragé pour continuer de soutenir l'évangélisation et l'annonce de la foi dans notre diocèse. Des propositions concrètes pour l'avenir de notre diocèse seront ainsi formulées.

Sont conviés à cette assemblée les membres des différents conseils diocésains (éiscopal, presbytéral, pastoral, économique), des EAP, les personnes qui participeront au rassemblement Kerygma, ainsi que des représentants des congrégations, des mouvements et associations de fidèles et d'autres associations au service de l'Église en Charente. En outre, chaque paroisse sera invitée à déléguer 5 personnes investies d'une manière ou d'une autre dans la vie paroissiale.

Cette journée sera aussi l'occasion d'un envoi en mission des personnes qui, à la rentrée, prendront de nouvelles responsabilités au service du diocèse.

L'équipe de préparation